
@&

AT E L I E R  d ’ o r t h o g r a p h e
J’apprends à former le féminin des 

noms (1)

Consigne : Mets une 
pince à linge sur tous les 
noms masculins qui 
forment leur féminin 
comme indiqué.

Aide :

lecteur copieur électeur

chercheur
Mon féminin 

se termine par 
-euse.

menteur

jongleur directeur carreleur

directeur policier copieur

animateur
Mon féminin 

se termine par 
-trice.

conducteur

serveur lecteur producteur

client passager boulanger

concurrent
Mon féminin 

se termine par 
-ère.

sorcier

conseiller équipier épicier
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lapin chien lycéen

citoyen
Mon féminin se 

forme en doublant 
le consonne finale 
et en ajoutant -e.

mortel

champion muet ami

consultant éléphant avocat

voisin
Mon féminin 
se forme en 
ajoutant -e.

jardinier

maitre marchand pédiatre

berger coq homme

frère
Mon féminin est 
complètement 

différent.
élève

conducteur cheval sot

élève sorcier pianiste

dentiste
Mon féminin et 
mon masculin 

sont identiques.
menteur

gymnaste canard artiste
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